

@ZN-FPG brèves janvier/février 2008

Les aménagements fonciers en plein boum !

Dans trois villages de l'AZN, un grand nombre d'équipes d'hommes et de femmes travaillent actuellement dans nos chantiers d'aménagement en cours.

1. A Cissé-Yargho la tranchée de déviation est presque terminée et nous poursuivons nos travaux avec l'aménagement du périmètre proprement dit.



2. A Doanghin le creusage des trous d'arbres de chaque coté de la route a été débuté durant le mois de janvier. Ces trous sont creusés jusqu'à atteindre la bonne terre où les racines des arbres pourront trouver l'eau du sous sol pour leur bon développement.





3. A Kouïla, en janvier, nous avons démarré les travaux de réalisation d'une clôture mixte qui délimitera le terrain de l'école. La clôture entourera l'école et les logements des instituteurs, disposant ainsi un terrain dans lequel les élèves pourront apprécier un environnement protégé de la dent du bétail et se familiariser avec le bocage.

Pendant ce temps, les 16 jeunes garçons accueillis à la FPG en novembre 2007, s'y installent progressivement. Ils ont intégré les travaux de l'AZN dans les sections suivantes : pépinière, élevage, champs d'essai, aménagement foncier, atelier et maçonnerie.



Leur dortoir est presque achevé et ils ont commencé à suivre des cours chaque soir de 16H00 à 17H30. Ces cours (*français, histoire géo, mathématiques, SVT, comptabilité*) sont donnés par des volontaires de l'AZN.

Il ont également pu suivre durant 4 jours une session de formation aux bases de la mécanique en démontant une vieille voiture de l'AZN.

